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鴿黨擬退出「民陣」被嘲利字當頭
網民譏「攞到利益先齊上齊落」

●香港文匯報記者 黃書蘭

近日有指「民陣」正被警

務處國安處調查，倘屬實有

可能會被依法取締。傳言一

出 ， 街 工 、 「 新 民 主 同

盟」、民協已先紛紛「縮沙保平安」，退出

「民陣」工作及會議。昨日有消息指，民主

黨都唔執輸，決定跳船。唔少網民都睇到眼

火爆，大鬧佢哋：「攞到利益先齊上齊

落！」利字當頭，為保平安，網民又真係唔

好怪白鴿黨先得。

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）立法會
資訊科技及廣播事務委員會昨日討論「香
港電台的管治及管理檢討報告」文件。多
名發言的議員表示，港台的表現完全偏離
《香港電台約章》及《節目製作人員守
則》，關注新任廣播處長李百全能否扭轉
目前局面。民建聯立法會議員黃定光提
出，應該以「愛國者治（港）台」。李百
全回應時強調，上任至今堅守履行編輯責
任，保障節目符合約章及守則的要求。
會上，不少議員關注到港台的人事管理。
黃定光在發言時表示，香港電台屬於政府架
構之一，雖然當局強調需要持平，但立場不
同，就會影響到「持平」是否正確，故提議
應該由「愛國者治（港）台」，這才能出現
真正的持平、正確的節目內容。
李百全在回應時強調，他的工作「對事

不對人」，由履新第一日開始，已說明工
作範圍是尊重編緝自主，政府員工必須守
規矩。黃定光則質疑，李百全的答法是
「避重就輕」。

葛珮帆批衡工量值不合格
民建聯立法會議員葛珮帆指出，港台擁

有不少合約員工，毋須簽署公務員的擁護
及效忠聲明，最終仍可以不理管方的要
求，加上港台的製作費昂貴但收視低，衡
工量值方面完全不合格。
「建制派班長」廖長江指，港台在修例

風波期間倒戈相向「支持黑暴」，並批評
港台在人員風險管理上有問題。李百全回
應時指，自己身為港台總編輯，必須履行
約章職責，上任後首要處理編輯管理，而
港台有編輯自主，但並非以個別節目為單

位的編輯自主。
自由黨黨魁鍾國斌表示，他日前出席

港台一個錄影節目，但最後節目被抽起
卻沒有解釋，對此感到不被尊重。李百
全回應說，所有節目的大原則是必須持
平、客觀及準確，嘉賓可以持不同的意
見、不同光譜，而鍾國斌所指的節目，
其製作並非完全達到持平的要求，日後
會作出更加清楚的指引。
李百全強調，電視節目涉及製作費，若在

最後一刻抽起並非好事，而自他上任後已把
上報機制，從過往的口頭方式匯報節目內容
改為填寫表格，列出哪項內容具爭議性、為
何有爭議性等，期望員工在節目製作初期提
交建議書，由編輯委員會審理。

李百全透露推國安法宣傳

李百全還表示，為加深市民對「一國兩
制」的認識、國民身份認同、增加社會共
融性、照顧小眾權益等，將於本月底或下
月推出關於推廣香港國安法的動畫。港台
會與世紀長征系列活動籌備委員會合辦一
系列節目，並正籌備有關大灣區青年生活
的節目，此外亦正研究透過手機應用程
式，協助視障人士欣賞電視節目。
資訊科技及廣播事務委員會主席何君

堯提出，將港台與政府新聞處人手兼
容，以節省人手提升效能，出席會議的
商務及經濟發展局局長邱騰華表示，政
府新聞處及香港電台在使命上有分別，
角色及功能不同，港台是公營廣播，而
新聞處人手散落於不同政府部門，協助
宣傳及推廣，政府目前無計劃改組架
構。

關注港台人事管理 建制倡愛國者管治
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攬炒派齊齊跳船，唔少網民都
鬧班人講就「齊上齊落」，

事實就係「煽人衝、自己鬆，害
死『手足』」。「Hon Kai Ho」
話：「又話齊上齊落！有監一齊
坐先至係手足呀嘛！」「Kingk-
ing Wen」就話：「全部都係一句
口號，叫班傻仔傻女同佢地
（哋）去衝。」「Hui Jacky」都
話：「上左（咗）賊船記住監獄
『泛民』害左（咗）你哋，未來
有糧支，變左（咗）一無所有。
齊上齊落（啲）白痴口號，講一
套做另一套。」
有網民就鬧班攬炒派個個利字當

頭，實則無義氣，貪生怕死。「楊
洋」就感慨：「情與義。值幾

金？」「Ck Wong」話：「攞到利
益先齊上齊落。」「獨立調查委員
會」就指：「又話攬住來跳崖，扣
押 幾 日 已 腳 軟 。 」 「Michael
Chan」仲設計對白：「快跳船，
我係老千好怕死。」

網民：證國安法震懾力
「白蕊」就話反映香港國安法有

震懾力：「國安法勁過核彈個個
怕。」「Tsin」都話：「阿爺不發
威，你當係病貓，阿爺動動腳指
（趾）頭，曱甴驚到屁滾尿流！」
唔少網民質疑咁快跳船係因為心

虛做咗違法嘢，仲建議當局繼續依
法追究。「中華英雄」話：「割席
割得快，『民陣』一定有古怪。」

「William Mak」就話：「退出也
要查，一直挖出黑金來源，把黑暴
全部繩之於（以）法。」「oon-
tien」就奉勸：「回頭是岸，不做
民族敗類，漢奸！」
fb專頁「Online 在線」則建議：
「民主黨亦宣布即時退出『民陣』
工作及會議。 看來，『民陣』被
調查是否有收取美國NED的資
助，可說是空穴來風，未必無因。
日後，如果查證屬實，應該把『民
陣』列為恐怖主義組織，也把
NED 列為資助恐怖主義的組
織。」
個個都跳船，睇嚟真係個個都怕

搭沉船。早知今日，又何必當初
呢。
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香港文匯報訊（記者 高鈺）教育局局長
楊潤雄昨日在教育局網上專欄《局中人語》
撰文表示，在國家「十四五」規劃綱要發展
宏圖鼓勵下，香港青年人應好好裝備自己，
培養國家觀念，關心及融入國家發展大局，
開創未來。他強調，經歷過去的社會動盪，
香港教育也需要撥亂反正、正本清源，局方
會致力為學校提供安寧的教學環境，為學生
提供良好的學習氛圍，建立一個與「一國兩
制」相適應的教育體系。
對於全國人大通過完善香港選舉制度的

決定，楊潤雄認為，決定可以從制度上貫
徹落實「愛國者治港」原則，讓「一國兩
制」行穩致遠。在中央政府支持和社會各
界努力下，香港逐步走向「由亂到治」的
道路，教育方面也要撥亂反正、正本清
源，讓教育回歸教育，教育局會致力為學
生建立與「一國兩制」相適應的教育體
系，幫助同學從小建構所需知識，以及愛
護家國和服務人群的精神。
楊潤雄重申，憲法和基本法是國民教育

重要一環，推行國家安全教育亦是教育界
應有之責，局方正以「多重進路、互相配
合」方式，透過師資培訓、優化學校課
程、提供指引及教材等，於課堂內外推展
教育工作，例如就4月15日「全民國家安
全教育日」，局方會舉辦校園壁報設計及
網上問答比賽，幫助同學培養國民身份認
同及國家安全的重要理念。

●議員關注港台人事的管理，提出應該由愛國者管
治。圖為市民早前抗議港台立場偏頗。
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